

令和3年12月15日 第72号

好地まちづくりだより

好地地区まちづくり委員会
総務企画部会

〒028-3101 花巻市石鳥谷町好地 8-78-3
(石鳥谷国際交流センター内)
問合せ・申込み ☎ 0198-45-6639
(好地振興センター内)



ピバハウスいしどりや

石鳥谷国際交流センター

参加者募集！【ヨガ教室】

保健福祉部会

初心者でも、無理せずやり易く行います。ゆったりと各関節をほぐした後、優しいヨガのポーズを行います。リラックスしながら気持ち良く楽しみましょう。

講師は「健考館（石鳥谷町松林寺）」で運動指導サポートとして活躍し、石鳥谷国際交流センターで「いしどりやヨガ教室」を開催している方をお願いしました。

- 日 時：1月27日（木）午前10時～11時30分
- 場 所：石鳥谷国際交流センター 和室
- 講 師：NPO法人日本ヨガ連盟
インストラクター 似内 芳枝さん
- 定 員：15人（好地地区民）
- 参加費：無料
- 申込み：1月20日（木）までに（電話可）
- 持ち物：水分補給の飲み物、汗ふきタオル、
敷き物（バスタオルまたはヨガマット）、
その他各自必要なもの。

※新型コロナ感染症予防のため、当日は、マスク着用・検温・手指の消毒をお願いします。
なお、今後の感染症拡大の状況によって、中止とする場合もありますのでご了承ください。



参加者募集！【冬休み子ども体験学習】

教育振興部会

いよいよ冬休みですね！今年も冬休み子ども体験教室を開催します。
削って、磨いて、「オリジナルの箸」を今回は手づくりします。
親子で作って楽しみませんか、冬休みの工作にもぜひどうぞ。

- 日 時：1月9日（日）午前9時30分～午前11時30分
- 場 所：石鳥谷国際交流センター 2階会議室
- 対 象：石鳥谷小学校に在籍する生徒とその保護者
- 定 員：親子10組
- 参加費：500円／親子1組（材料代として当日徴収します）
- 持ち物：小刀、カッター、彫刻刀（自宅のあるものをお持ちください）
- 申込み：12月28日（火）までに（電話可）



お知らせ【酒蔵まつり冬の陣の開催について】

皆さまのおかげで、10月31日の「酒蔵まつり秋の陣テイクアウトまつり」は、大盛況に終わりました。次回の冬の陣ですが、新型コロナウイルス感染症予防のためにピバハウスいしどりや内での飲食は現在禁止されたままとなっていますので、秋の陣と同様に屋外でのテイクアウトでの開催を計画しています。

※今後の感染症拡大の状況によって、中止とする場合もありますのでご了承ください。

お知らせ【ザ・除菌バスター を購入しました】

利用者の皆さんには、新型コロナウイルス感染症予防のために、利用備品等をアルコールで拭き上げ消毒を実施していただいていたのですが、アルコールをミスト噴射することによって拭き上げ消毒不要となるピストル型の「ザ・除菌バスター」を購入しました。

使用方法は利用備品（テーブル、椅子、入口ドアの取っ手、スリッパ等）に吹きかけるだけ、拭き上げる必要はありません。事務所内にありますので利用時にお声をかけてください



お知らせ【施設での忘れ物を処分します】

「石鳥谷国際交流センター」と「ビバハウスいしどりや」で、保管している利用者の方の忘れ物を、下記期日まで保管後に処分することにしましたのでお知らせします。

心当たりの方は、事務所までお越しください。

忘れ物 手袋、腕時計、帽子、傘など



※令和4年1月14日（金）まで保管していますが、その後は処分しますのでご了承ください。

～暖房機器の使用上の注意～

花巻北消防署 45-2119

12月になり本格的な冬が始まりました。これからの季節は暖房器具を使用する機会が多くなり、毎年、暖房器具が原因と考えられる火災が多く発生しています。使用方法を誤ると火災につながるおそれがあります。使用上の注意をよく守り、安全に使用するよう心がけましょう。

暖房器具を使用するときの注意点

- 取扱説明書をよく読み、使用しましょう。
- 給油するときやその場から離れるときは、必ず火を消しましょう。
- 周りに燃えやすいものを置かないようにしましょう。
- 上に洗濯物を干したり、近くで乾かさないようにしましょう。
- 換気は、1時間に1～2回はしましょう。

部会員コラム【令和3年を振り返って】

新型コロナウイルス感染症第3波の中でスタートした丑年は、話題の多い一年であった。

東日本大震災から10年、復旧から復興のステージに移る節目の年だった。三陸復興道路も今月全線開通する。

コロナワクチン接種も大きな関心事であった。デルタ株による第5波の大波は急速に収まったが、抗体の減少によるブレイクスルー感染と新変異株であるオミクロン株の広がりが心配される。当分マスク着用や手洗い・うがい・手指消毒、人流の抑制、換気などの普段の対策を忘れないことである。

コロナと組織・運営上の問題が頻発したオリンピック・パラリンピックは、選手の活躍で終えたが、今後どう活かすか問われるだろう。

朗報は大谷翔平選手の今季の大活躍とMVP受賞であった。世界のひのき舞台で活躍する若者の出現に岩手県人として誇りを感じた。MVPは非常識を常識にしたという点で大変革であり、満票の評価になった理由である。来年も高みを目指して精進して欲しい。

(M・H)